

**Dice Firmenich, líder montonero****Puede ampliarse el conflicto nicaragüense si hay una intervención militar externa**

"La actual ofensiva generalizada del pueblo nicaragüense contra el régimen somocista es un nuevo ejemplo en la historia de la humanidad de lo que constituye la lucha entre un pueblo y un ejército", declaró el se-

cretario general del Movimiento Peronista Montonero, Mario Firmenich, en un boletín llegado hasta nuestra redacción y fechado "en algún lugar de Latinoamérica".

Luego de señalar que el

Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) es la única fuerza capaz de "imponer la paz y la estabilidad en Nicaragua libre" Firmenich estimó que no es factible "una intervención militar directa de los Estados Unidos" en territorio nicaragüense, pues las experiencias de Santo Domingo y Vietnam "han demostrado que no es tan fácil va imponer, con un desembarco marino, la voluntad sobre un pueblo que anhela su propia liberación".

"En el supuesto (caso) de que se pudiera producir semejante intervención, cabe dejar en claro que se encendería la chispa de una

conflagración mucho más grande", dijo, pues "todas las fuerzas políticas (...) democráticas revolucionarias latinoamericanas acudiríamos, con todas nuestras fuerzas, a dar la vida por la liberación de Nicaragua".

Firmenich expresó también que, "en la actualidad, la dictadura argentina está apoyando y ha apoyado militarmente al régimen sangriento de Somoza. Esto constituye un factor más, coyuntural, que obliga a la unidad de las luchas entre el pueblo argentino y al pueblo nicaragüense", añadió el líder montonero. (Servicio de prensa del MPM)

EXCELSIOR

**Suspende Argentina la Venta de Trigo****Debe Asegurarse el Consumo Interno del Cereal: De Hoz**

Buenos Aires, 24 de junio. (IPS).— Fueron suspendidas temporalmente las exportaciones de trigo, en un intento de asegurar el abastecimiento interno del cereal. La medida fue adoptada en una reunión del gabinete económico el martes 19, de la que participaron el ministro de Economía, José Martínez de Hoz y el secretario de Agricultura y Ganadería, Jorge Zorreguieta.

Este último funcionario, en declaraciones formuladas a la prensa, fundamentó la medida señalando que si se suman las anotaciones para exportar (3.65 millones de toneladas) y las exportaciones realizadas directamente por la "Junta Nacional de Granos", organismo oficial regulador de los cereales, (100 mil toneladas), se llega a una cifra de 3.75 millones de toneladas que es el total que se exportará este año.

"Teniendo en cuenta que la producción total de trigo es de 8.5 millones de toneladas, aproximadamente, la suma entre lo que ya se exportó y lo anotado para exportar llegó al li-

mite de lo que se considera prudente, pues siempre hay que conservar unos 4.4 millones para el consumo interno".

De no hacerse así, "podría ocurrir que saliera más trigo que el que hay en el país en este momento", situación que debe ser evitada, según Zorreguieta, para "asegurar un producto tan esencial para el pueblo".

En caso de producirse un desabastecimiento del producto, "sería difícil para Argentina tener que importarlo", ya que el precio sería superior a la cotización interna actual. "Podríamos que traer el cereal de Canadá o Estados Unidos, pagar el flete y además descargarlo en nuestros puertos, todo lo cual supone un costo muy alto".

El funcionario siguió diciendo que "sería un absurdo" que Argentina, "país exportador de trigo", tenga que importarlo por no haber tomado previsiones a tiempo.

Zorreguieta recordó que medidas similares se adoptaron en años anteriores

adopción de las mismas, del momento en que se consideró propicio hacerlo, y estimó que el precio interno del trigo reflejaría las tendencias del mercado internacional.

Por último, el funcionario se manifestó preocupado por la sequía que afecta a la provincia de Buenos Aires, la principal productora agrícola, y que provocó suspensiones en la siembra de trigo. "Esperamos, concluyó, que se produzcan algunas lluvias en los próximos días".